



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

associations de lutte contre l'alcoolisme

Question écrite n° 82642

## Texte de la question

M. Alain Marty souhaite appeler l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur le rôle particulièrement important des associations de lutte contre l'alcoolisme. L'alcoolisme est un problème de santé publique grave, tant social qu'économique, qui mérite de faire l'objet d'une politique volontariste, notamment en termes de prévention. Il souhaite donc connaître les mesures qui pourraient être prises afin que les associations bénéficient de moyens financiers suffisants pour remplir pleinement leur mission.

## Données clés

**Auteur :** [M. Alain Marty](#)

**Circonscription :** Moselle (4<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 82642

**Rubrique :** Associations

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 3 janvier 2006, page 36